

## **Esteban Moctezuma**

por los resultados electorales, no puede ser "distraída" hasta que se dé un veredicto final por parte de la autoridad electoral; aunque también se rumoró que le darían una delegación federal.

Y de la ex candidata del *PT* a la senaduría, se rumora con insistencia que va como delegada de la *Conagua*, lo que no suena del todo bien, porque si **Célida** no pudo con la presidencia de Hermosillo, menos con un organismo operador que tantos dolores de cabeza provoca ante la falta constante del vital líquido. Ojalá el gobernador o el *Gobierno Federal* que llegará en octubre, tenga en cuenta que la ex alcaldesa no da muy buenos resultados.

Nos alargamos mucho en el comentario pero hay que analizar bien los perfiles que llegan y los que puedan llegar.

Seguiremos pendientes, como dice **H.T.** COMO UN GRAN EQUIPO DEFINIÓ la virtual presidenta de México Claudia Sheinbaum a los 5 nuevos integrantes del gabinete que empezarán a trabajar a partir del próximo 1 de octubre. Y ojalá que así sean, un gran equipo, pues el país necesita de gente capaz, trabajadora. Ojalá guede atrás esa idea del actual presidente, de que con que sean 90 por ciento lealtad y 10% capaces es suficiente. No, porque con ser honesto no se puede sacar adelante un buen resultado para los mexicanos. Por cierto, estos nuevos cargos anunciados por la morenista, la mayoría de ellas y ellos, tiene cargos en activo en el Gobierno Federal y el de la Ciudad de México, lo que no gustó a muchos pues consideran que es refritear a los mismos, cuando en el país hav mucho talento para las diversas dependencias. Pero hubo otras opiniones que señalan que a pesar de no ser "tan nuevos", sí son eficientes y eficaces en lo que hacen.

Todo es cuestión de verlos en sus nuevos cargos a partir de unos 3 meses más.

**Raquel Buenrostro**, ya es precisamente "un rostro conocido", pues ella viene desempeñándose en las

áreas fiscales del país, actualmente es la titular del SAT (Servicio de Administración Tributaria) y con Claudia se ocupará de la Secretaría de la Función Pública. Al frente de la Secretaría de Energía, Claudia Sheinbaum nombró a Luz Elena González Escobar, quien se desempeña como titular de la Secretaría de Administración y Finanzas del gobierno capitalino. Y vaya que será tiempo de mujeres, porque en la Sedatu (Secretaría de Desarrollo Agrario Territorial y Urbano) será Edna Elena Vega Rangel la nueva titular, y hoy en día ella funciona como subsecretaria. Y en Salud, al parecer el currículum del nuevo titular, es más que impresionante, pero también su experiencia profesional en el ramo. Ahí nombró al

IINVERSIONISTA

titular, es más que impresionante, pero también su experiencia profesional en el ramo. Ahí nombró al doctor **David Kershenobich Stalnikowitz**, quien ha publicado más de 500 artículos y fue el director del *Instituto de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Subirán* de 2012 a 2022.

Y otro hombre, **Jesús Antonio Esteva Medina**, quien estará al frente de la *Secretaría de Infraestructura Comunicaciones y Transportes*. En su experiencia en el ramo destaca que actualmente se desempeña como secretario de *Obras* de la Ciudad de México y colaboró en la construcción del segundo piso del Periférico. Al menos los nuevos integrantes del gabinete tienen experiencia en el ramo al que van, lo que puede garantizar un mejor futuro para México. ¡Qué así sea!

Y POR RUMBOS DE ESTADOS UNIDOS, el jueves pasado se llevó el debate presidencial entre el presidente **Biden** y el ex presidente **Trump**. En este evento político, quedó muy claro que el ganador fue **Donald Trump** y con amplia mayoría. De hecho, es el debate en que el diferencial ha sido el más grande, ya que en los 2 que tuvieron en la elección pasada, **Biden** salió triunfador, aunque con poco margen. La gran incógnita ahora es saber si los demócratas cambian de candidato, ya que no será fácil ganarle al favorito que es el ex presidente **Trump**. Y en este panorama, según los que saben, un posible relevo en la candidatura puede ser el gobernador de California, **Gavin Newsom**. Sin embargo, hay muchos demócratas alrededor de Biden que, seguramente, no quisieran perder sus privilegiadas posiciones. En el debate, se pudo apreciar que ambos fueron prudentes en cuanto al trato con México, no obstante no nos queda duda que de ganar **Trump** seguramente sus acciones serán muy radicales contra los carteles de la droga de nuestro país y que, seguramente, hará cambios fuertes en la frontera, aunado a incrementos en aranceles para los productos chinos fabricados en México.

productos chinos fabricados en Mexico.

De ganar el empresario norteamericano, serán, sin duda, unas relaciones muy difíciles entre México y EU.

De ahí la importancia de políticos mexicanos expertos en esta materia como lo son **Juan Ramón de la** 

**Fuente, Marcelo Ebrard** y **Esteban Moctezuma**, éste último actual embajador de México en Estados Unidos.

En fin, veremos cómo avanzan después del debate las preferencias electorales entre ambos candidatos, sobre todo la población latina.

Y, FINALMENTE, EL TITULAR de esta columna nos pide un espacio especial para dar un sentido pésame a un familiar muy cercano a su corazón.

"Lamento mucho enterarme que en San Luis Potosí falleció mi hermano mayor, **José Alberto, "Pepe" Foyo Mancilla**, a la edad de 87 años.

**Pepe** y yo compartimos desde la juventud muchos momentos de cercanía, ya que por la relación familiar, los fines de semana **Pepe** llegaba a casa de mis padres y compartíamos la misma habitación, por lo cual teníamos muchos momentos de convivencia y juntos disfrutamos grandes experiencias de nuestra vida.

A **Pepe** seguí viéndolo en las reuniones familiares y a ambos nos daba mucha alegría reencontrarnos. En este momento de tristeza, le mando un abrazo fraternal y cariñoso a su esposa **Aracely Ibarguengoitia de Foyo**; a sus hijos, en especial a **Pepillo**. Deseo para ellos que pronto sus corazones encuentren la paz ante este momento de pérdida. Mi hermano **Pepe** ya goza de la plenitud eterna y, seguramente, está ya con sus hermanos y sus padres al lado del Señor.

## Descanse en paz Pepe Foyo Mancilla.

Fue mucha la grilla en la semana, pero el espacio de **H.T. Lara** no nos alcanzó para más, ojalá estemos cumpliendo las expectativas del columnista titular.

## Hasta la próxima.



José Alberto, Pepe, Foyo Mancilla (q.e.p.d).